

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 07 de Agosto de 2024

LOS MIEMBROS DE LA APBC SE LE VAN
AL PESCUEZO AL LÍDER NACIONAL DEL PRI

MEXICALI.- Cuando medio mundo creía que el PRI estaba cadáver y por lo mismo sin militantes defensores de su ideología y principios, en la ciudad de Tijuana se escuchó la voz tronante de sus más leales militantes, todos integrantes de la Agrupación Política de Baja California, en contra de las pretensiones reeleccionistas de su líder nacional, ALEJANDRO MORENO CÁRDENAS, "Alito", pero también se le fueron al pescuezo a la secretaria general CAROLINA VIGGIANO, porque igualmente quiere postularse para seguir detentando esta posición.



Se embravecieron en Tijuana los integrantes de la Agrupación Política de Baja California y firmaron un desplegado donde ponen pintos a los dirigentes nacionales del PRI, ALEJANDRO MORENO y CAROLINA VIGGIANO, por sus pretensiones de reelegirse.

MÓNICA BEDOYA fue candidata del PAN a diputada federal en el 2018, pero, risa y risa, reconoce que esa ocasión, la candidata de Morena en el Distrito 02, MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, le puso "una arrastrada".

Calcula que regresará a Chicali a mediados de agosto con el carro copeteado de ropa, colchas y cobijas. Le va a tantear el agua a los camotes para ver si también le entra a la competencia por la presidencia estatal del PAN.



Por RAFAEL MENDOZA MADRID
Las Memorias del Nácori

Entrevista a Don Leandro R. Leal Marroquín, quien casi cumple 100 años

El director de la TKT que se enamoró de Tecate (I)

Por RAFAEL "Nácori" MENDOZA MADRID

Pararse de frente a este personaje tan fuera de serie y empapado de tanta historia y mística, no es cosa fácil, aunque su sencillez y humildad abren la puerta a la confianza, para entrar en plática y sin límite de tiempo. A sus 98 años y medio de edad (Nació el 7 de febrero de 1926 en la comunidad "El Cercado", hoy Santiago, Nuevo León), Don LEANDRO se maneja con una lucidez y fortaleza sorprendentes. Se apoya en un bastón porque le colocaron una prótesis a consecuencia de una fractura en la rodilla, lesión producida al caer en un arroyo seco, quebrándose también el fémur "por andar -dijo- de aventurero en la sierra neolonesa". Dice que "de todo lo demás estoy al 20-20 y gracias a Dios, sano de todo, libre de reumas, sí, presión arterial, sin diabetes y sin todos esos achaques muy propios de los años, pero, aun así, cuando usted lo desee -me dice- le invito un café aquí en mi casa del Rancho o si lo prefiere lo hacemos en algún lugar de la hermosa Ciudad de Tecate, nada más que usted lo paga porque no debe de olvidar la fama de todos que tenemos los de Monterrey. Suelta la carcajada y agrega: "Yo desde que llegue a Tecate a la edad de 28 años ya con una carrera profesional como egresado del Instituto Tecnológico de Monterrey, en cuanto puse un pie en su bendito piso, me enamoré de él, no por sus bellezas naturales que tiene de sobra, ni tampoco por encontrarse cerca del vecino país norteamericano, sino por el calor, la franqueza, laboriosidad y sinceridad de sus gentes, un tesoro único que no en todas partes se encuentra. Sinceramente me gusto Tecate como también toda su gente. Por eso decidí mejor separarme de mi puesto de Director de la Carvecería de Tecate cuando luego de estar trabajando muy a gusto durante 12 años, desde 1954, me llega la visita de enviados especiales de Don EUGENIO GARZA SADA, Ejecutivo principal del Consorcio Carvecería de la Cuauhtémoc, ofreciéndome un puesto ejecutivo de mayor relevancia en Monterrey y luego de escucharlos atentamente les manifesté con toda franqueza: Miren Señores, gracias por tal ofrecimiento pero deben saber que ni para ocupar el puesto de Don EUGENIO, yo me ausentaría de Tecate, porque Tecate, es todo, mi vida misma, porque aquí está mi gente que por nada dejo, PREFIERO MEJOR RENUNCIAR". Y dicho y hecho, cumplió con su palabra al renunciar al cargo en 1967, aunque con su frente muy en alto al recordar que la fábrica de cerveza siempre había sido exitosa, "porque le aplicamos no solamente amor sino la mejor de nuestras voluntades para lograr hacerla exitosa con una ganancia anual de 55 millones de pesos, lo mismo que había representado toda la inversión que se aplicó en su establecimiento". Al preguntarle por su esposa, en ese momento, como que se dobló y luego de respirar profundamente, haciendo esfuerzos a la vez, por retener algunas lágrimas, dijo: "Mi amada y entrañable esposa MARÍA DE LOS DOLORES DE LA LLATA LOYOLA falleció lamentablemente en junio de este año, dejando ejemplos y enseñanzas que hacen inmortal, pero su compañía y presencia hacen mucha falta a nuestro lado". Cuenta haberla conocido cuando coincidieron en el viaje que él hacía de regreso a Monterrey de la Ciudad de México y ella iba a estudiar en la capital neolonesa, habiéndose matrimoniado el 29 de abril de 1956 en Querétaro para regresar a vivir a Tecate. Manifiesta haber llevado siempre excelentes relaciones con los primeros Gobernadores del Estado, antes de dejar su empleo. (CONTINUARÁ)

YO CUIDO TU CORAZÓN!

Dr. Rodrigo Núñez Méndez
Origenario y residente de Mexicali, Baja California

Cuenta con estudios de:

- Licenciatura en Medicina (Mención honorífica) por la Universidad Autónoma de Baja California (UABC).
- Especialidad en Cardiología Clínica (Mención honorífica) por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).
- Alta Especialidad en Cardiología Intervencionista acreditada en el Hospital de Cardiología del Centro Médico Nacional Siglo XXI.

Agenda tu cita: 686-2-42-87-47

En un desplegado dirigido a la Comisión de Elecciones Internas del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, señalan: "En forma unánime y categórica, rechazamos el que el Sr. Lic. Alejandro Moreno Cárdenas, y la Lic. Carolina Viggiano, violentando el principio de la No Reelección, pretendan postularse nuevamente para ejercer el cargo de Presidente y Secretaria General del Comité Ejecutivo Nacional, del que "Es nuestro Partido" y no de ellos; ya que, durante el ejercicio del pasado mandato que les fue conferido, lo único de lo que han dado cuenta, son muestras de ineptitud al haber reportado históricamente la mayor pérdida de espacios políticos y elecciones durante su encargo.

Derivado, de lo antes manifestado, nos oponemos de manera rotunda a la aceptación de la postulación de Alejandro Moreno y Carolina Viggiano, y en su caso la candidatura, para contender por la Presidencia y la Secretaria General del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional".

"Nuestra Agrupación, con cincuenta años de existencia, desde su fundación ha dado muestras fehacientes de su afinidad a los principios ideológicos y ha luchado por preservar y respetar los

documentos básicos en que sustenta el Partido Revolucionario Institucional", indican, refiriéndose a la APBC.

El desplegado lo firman, LIC. JUAN CARLOS BARRERA LEÓN, LIC. GUSTAVO ALCOZER PÉREZ, LIC. GABRIEL JIMÉNEZ CODINACH, LIC. BERNARDINO SEVILLA TRUJILLO, DRA. MA. J. CRISTINA HERRERA LUGO, ARQ. GUILLERMO CABALLERO HERRERA, LIC. ALBERTO CARRILLO ESCALANTE, LIC. RAÚL POMPA VICTORIA, LIC. ALEJANDRO T. ROSAS ROMANDÍA, ING. JULIO E. TORRES COTO MAZIER, LIC. DULCE JANETH VALDEZ VALERIO, LIC. FELIPE TORRE MURGUÍA,

LIC. LUIS FERNANDO MARES COSSÍO, LIC. LUIS DUGAY PEDROZA, ING. LUIS LÓPEZ MOCTEZUMA y ARQ. GRECIA GARCÍA HERNÁNDEZ.

En Morelia, Michoacán, fue sorprendida la ex diputada panista y maestra de grupo, MÓNICA BEDOYA, abasteciéndose de vestidos y batas con motivos septembrinos, para estrenarlos en las fiestas patrias venideras.

MÓNICA fue diputada de la XXI Legislatura, probablemente la más plural de todos los tiempos, pues tuvo diputadidos ¡de 9 partidos! Esto ocurrió en los tres primeros años



La ex diputada y profesora MÓNICA BEDOYA, doble de "Lucha Villa", aunque no le han pagado el retroactivo del aumento salarial por su plaza de maestra, como ocurre con todos los integrantes del magisterio estatal, anda feliz como lombriz, de vacaciones en Guanajuato y Michoacán. La distinguida educadora está analizando la posibilidad de lanzarse por la dirigencia estatal del PAN.

del gobierno de FRANCISCO "Kiko" VEGA DE LA MADRID.

Considerada por chicos y grandes, la "doble de LUCHA VILLA", está ahora dedicada a lo que es su pasión: impartir clases en las aulas.

Cada temporada vacacional sale de Mexicali manejando a más de 100 kilómetros por hora, rumbo a Morelia, Guanajuato, la tierra de sus mayores, pero a 40 minutos está Morelia y le gusta ir a "chacharear" a esta ciudad. Le agrada manejar por carretera, pero esta vez le ha costado muy caro, pues tuvo que reponer las cuatro llantas de su Toyota Camry, pues por el mal estado de las carreteras, 2 llantas le tronaron en Guadalajara, una en Tepic y otra en la carretera Mazatlán-Acaponeta.

RECONOCIMIENTO AL ABOGADO
DANIEL SOLORIO AGUILAR

En el marco de una velada político-cultural, el Congreso del Trabajo, el Grupo Resistencias Unidas y el doctor ALFONSO CORTEZ LARA, investigador del Colegio de la Frontera Norte, hicieron un reconocimiento al abogado DANIEL SOLORIO AGUILAR, por su participación y apoyo a las mejores causas del pueblo, así como por su asesoría jurídica incondicional, junto con su equipo de licenciados en derecho en la defensa de quienes fueron denunciados y encarcelados a consecuencia de su lucha contra la instalación de la planta cervecera Constellation Brands, que hoy goza de libertad. En la foto, el licenciado SOLORIO es el cuarto, de izquierda a derecha. Al micrófono, con la placa de reconocimiento entregada al homenajeado, el presidente del Congreso del Trabajo, CARLOS MAYA QUEVEDO.



ENSENADA.-

Los legisladores de Morena que resultaron electos en la elección federal del 02 de junio, se reunirán este

Por Alfredo Mendoza R. jueves con la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA. Será una reunión privada a celebrar en la capital del estado y en donde se espera estén presentes los nueve diputados y dos senadores, todos en calidad de electos, que salieron airoso ante el escrutinio popular.



Se ignora si a la reunión también se convocó a los dos diputados federales que por la vía plurinominal tendrá Baja California, entre ellos el siempre habilidoso y colmillo FERNANDO CASTRO TRENTI.

Los temas del encuentro no fueron revelados, pero todo apunta a un "cierre de filas" ante los ajustes políticos que vivirá el país en los próximos meses.

Es bien sabido que entre algunos legisladores morenistas y la gobernadora no existe la mejor de las relaciones, de ahí que quizá se aproveche el marco de la reunión para limar asperezas.

En pleno centro de la ciudad de Ensenada, justo en la esquina que forman las calles Juárez y Gastélum, sobresale un inmueble por el estado de abandono en que se encuentra.

Desde hace varios años dejó de operar como tienda de ropa a precios económicos (Almacenes El Águila) y hoy luce, mejor dicho, deslució la imagen de la ciudad con sus muros "grafiteados" y el acumulación de basura.

Su propietario, el conocido empresario y ahora también metido a la política, PEDRO ROMERO TORRES TORIJA, no parece importarle en lo más mínimo darle una manita de gato al inmueble.

Sería bueno que nuestras autoridades locales, ahora comprometidas en el rescate del primer cuadro de la ciudad, le hagan llegar un exhorto en modo "buena onda" para que contribuya en este propósito.

No salen caras las cubetas de pintura!

Desde la ciudad de Praga, capital de la República Checa, y teniendo como marco de fondo el famoso Puente de San Carlos, se reportó GABRIEL LIMA.

De vacaciones con su familia por el viejo continente, LIMA nos hizo llegar una imagen leyendo la Estampida de los Búfalos.

GABRIEL LIMA es uno de amigos de mayor confianza de la ahora alcaldesa electa, CLAUDIA AGATÓN.

Durante la pasada campaña electoral fue quien coordinó su equipo de comunicación, así que no les resulte extraño si su nombre aparece en el próximo gabinete municipal.

Y ya para cerrar, CLAUDIA AGATÓN confirmó dos cosas: 1. Ensenada tendrá por fin una central camionera renovada y 2. El polémico proyecto de la ciclovía será sujeto de ajustes.



Un inmueble propiedad de don PEDRO ROMERO TORRES TORIJA, localizado en uno de los cruces más emblemáticos de Ensenada, se contrapone a la imagen urbana.



¡La Estampida en Praga! Desde el viejo continente nos hizo llegar esta postal un ensenadense que no se pierde La Estampida de los Búfalos y que, en serio, va que vuela para ser parte del próximo gabinete municipal.



Camino al Congreso. Parte de los legisladores electos que bajo el cobijo de Morena llegarán al congreso federal. Por lo pronto este jueves se reúnen con la gobernadora MARINA DEL PILAR.